

## Austritt aus der EU als Wahlziel

**EU-Wahl |** Mödlinger Robert Marschall steht mit seiner Partei gegen die Union.

**BEZIRK MÖDLING |** Wie seit einigen Wochen bekannt, tritt die „EU-Austrittspartei“ bei den Wahlen an. Obmann Robert Marschall aus Mödling spricht über die Ziele seiner Partei, bei dem der wichtigste Punkt natürlich der EU-Austritt darstellt.

„Wir wollen ein selbstbestimmtes und solidarisches Österreich, keine Fremdbestimmung aus Brüssel“, erklärt Marschall. „Aus unserer Sicht ist die Souveränität Österreichs mit der EU-Mitgliedschaft nicht vereinbar.“ Laut Marschall sei die EU keineswegs neutral, sondern eine Militärunion, die ausländische Streitkräfte (USA) in ihrem Raum erlaubt. Zu den zentralen Punkten der „EU-Austrittspartei“ zählt auch die Frage der Demokratie und wie es mit ihr weitergehen soll. „Es bedarf eines sehr stark verbesserten repräsentativen Systems. Wir stehen dafür, dass Volksabstimmungen vom Volk aus möglich sein sollen.“

Derzeit ist man in der Partei mit dem Planen von Wahlkampfveranstaltungen beschäftigt.



Kornelius Beranek, Herbert Puhl, Nationalrat Nikolaus Scherak, Helmut Putzi-Collini und Alexandra Beranek (von links).  
Foto: Bernhard Garaus

## Pink als Modefarbe

**EU-Wahlkampf |** NEOS ist derzeit in, auch im Bezirk Mödling gibt es zahlreiche Helfer und Unterstützer der neuen Partei.

**Von Bernhard Garaus**

**BIEDERMANNSDORF |** Im September sind die NEOS erstmals bei den Nationalratswahlen angetreten und haben gleich den Einzug ins Parlament geschafft. Jetzt wollen sie auch in weiteren Gremien vertreten sein – zunächst natürlich im EU-Parlament.

Deshalb lud der Achauer Herbert Puhl gemeinsam mit Hel-

mut Putzi-Collini, dem Regionalverantwortlichen des Bezirks Mödling zum Infoabend ins Wildenauer's in Biedermansdorf.

Puhl betont: „Eigentlich hatte ich mit Politik nichts am Hut. Dann wollte ich aber nicht mehr zuschauen und die wichtigen Themen selbst in die Hand nehmen.“ Und genau dies sei bei NEOS noch möglich. Wichtig sei es, die Leute davon zu

überzeugen, dass sie zur EU-Wahl gingen, ein Traumziel wären drei Abgeordnete.

Der nächste Schritt sind die Gemeinderatswahlen im kommenden Jahr. Putzi-Collini: „Derzeit gibt es viele, die bei uns mitmachen wollen, NEOS sind gerade hip! Wir werden uns aber genau anschauen, wer für uns antritt.“ Dies sei wichtiger als die größtmögliche Zahl an Gemeinderäten.

**BEZIRK MÖDLING |** Die Junge Generation der SPÖ Bezirk Mödling lud zur „Reise durch Europa“. Die KandidatInnen fürs Europa-Parlament Karin Kadenbach (mitte) und Albert Scheiblauer (3. von rechts) standen nach der Vorführung eines europäischen Films zum Thema Armut bei der anschließenden Podiumsdiskussion den zahlreichen Gästen Rede und Antwort. Im Bild mit Gerhard Razborcan, Caroline Saller, Hannes Weninger, Peter Bruck, Marianne Eggel (von links).  
Foto: SPÖ

